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El jefe de Calibra afirmó que el reciente retiro de las siete compañías de la Asociación Libra
no representa ningún impacto para el proyecto.

En una entrevista con Yahoo Finance el 15 de octubre, David Marcus, CEO de Calibra, dijo
que el proyecto de criptomoneda de Facebook «no está absolutamente en peligro» luego de
que PayPal, Visa, Mastercard, Stripe, eBay, Mercado Pago y Booking abandonaron la
Asociación Libra.

Marcuz enfatizó que las compañías fuera de la asociación formal aún podrán ofrecer servicios
en la plataforma.

«Una cosa que no se entiende bien es que no es necesario ser miembro de la
Asociación Libra para crear servicios y productos. Entonces, si Visa y Mastercard
desean emitir tarjetas para la billetera Libra en una etapa posterior, aún pueden
hacerlo sin ser miembros de la asociación», dijo Marcus.

El ejecutivo de Calibra también dijo que respeta la decisión de las siete empresas respecto al
abandono del proyecto, además de agradecer por tener el coraje de «considerar
potencialmente interrumpirse a sí mismas».

Marcus mencionó que entiende que las empresas tienen una responsabilidad con sus
accionistas, que «estaban bajo mucha presión».

Según Marcus, la partida de las siete firmas no tiene nada que ver con asuntos regulatorios
ya que el proyecto Libra está «desarrollando todos los requisitos regulatorios y la supervisión
requerida para que esto funcione».

Sin embargo, el ejecutivo admitió que el proceso en torno a Libra seguirá siendo difícil y se
volverá aún más difícil antes de que sea más fácil, mientras que los miembros de la
asociación deben tener la pasión, la energía y la fortaleza para seguir adelante.
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Libra se fundó oficialmente en Ginebra, Suiza, el 14 de octubre, con los 21 miembros iniciales
restantes, incluyendo a Uber, Lyft, Coinbase, Spotify y Vodafone.

Libra espera atraer a 100 miembros antes de su lanzamiento público programado para el
primer semestre de 2020.

Por otro lado, el representante estadounidense Warren Davidson, dijo que si Facebook
agrega Bitcoin a Calibra, sería una «mejor idea» que crear una nueva criptomoneda.
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